

Adventsfenster bei der Feuerwehr

05.12.2014 | 18:00



Adventsfenster bei der Feuerwehr

Am vergangenen Freitagabend öffnete die Freiwillige Feuerwehr Vallstedt/Alvesse die Türen des Feuerwehrhauses Vallstedt im Rahmen des Lebendigen Adventskalenders.

Mit warmen Getränken und weihnachtlichem Gebäck wurden die rund dreißig Teilnehmer empfangen, die sich vor dem Feuerwehrhaus eingefunden hatten. Gemeinschaftlich wurden Weihnachtslieder gesungen und vom Ortsbrandmeister Markus Wendehake eine Weihnachtsgeschichte vorgetragen.

Bereits zum zweiten Mal nimmt die Freiwillige Feuerwehr an dem vom Pfarramt Vallstedt/Alvesse/Wierthe organisierten Lebendigen Adventskalender teil, der an jedem Adventstag vor

einer anderen Haustür in Vallstedt oder Alvesse stattfindet.

Auch nächstes Jahr im Advent werden wir gerne wieder an dieser gemeinschaftlichen Veranstaltung teilnehmen und an einem Adventsabend unsere Türen öffnen, meint Markus Wendehake zum Abschluss.

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)